
 
E’ stato approvato il Bilancio di previsione 2010. 

L’assunzione dell’atto fondamentale per la gestione dell’esercizio 2010 ha prodotto un 

interessante dibattito in seno al Consiglio ed è stata 

l’occasione, per la nuova Amministrazione eletta dai 

contribuenti di concretizzare i 2 obbiettivi primari 

evidenziati  nella relazione del Presidente del 

Consorzio Remo Di Vittorio: riduzione  dei ruoli di 

contribuenza e migliorare ed aumentare i 

servizi, anche con interventi a sostegno del 

reddito delle imprese agricole.  

Con la decisione definitiva di ridurre il ruolo del 10%; 

e aumentare le risorse per la manutenzione idraulica 

e strade, che passa da € 160.000,00  del 2009 a  

€ 250.000,00 nel 2010.  

Manutenzione che in parte verranno affidate 

direttamente  alle Imprese Agricole, per la quale è 

già stato fatto un bando pubblico affisso in tutto il 

territorio di competenza,  per  affidare ai 

consorziati in possesso dei requisiti e delle relative 

attrezzature, i lavori che il Consorzio svolge in 

economia nel comprensorio consortile, per 

garantire una costante salvaguardia dell’ambiente 

e del territorio  rurale.  

Tutto ciò  sarà possibile procedendo ad una razionalizzazione dell’attività del 

Consorzio, ad un contenimento delle spese, individuando  possibilità di risparmi nelle 

forniture e nei costi del complesso delle attività e una riorganizzazione  del personale.  

Dalla maggior parte degli intervenuti, è stato affermato che queste scelte, altamente 

qualificanti in un momento di particolare difficoltà per le imprese agricole.  

Si è scelta la strada del contenimento dei 

costi, senza voler comprimere i servizi; dal 

dibattito, serio ed appassionato, sviluppatosi, 

è emerso che il Consorzio di bonifica di 

Teramo, nel panorama regionale, presente 

interessanti prospettive di sviluppo della 

propria attività anche con la realizzazione di 

un  “parco progetti” riguardanti aspetti vitali 

per lo sviluppo del territorio. 

Con l’approvazione del bilancio 2010, è stato 

sottolineato che  il Consorzio di bonifica Nord chiude da anni i propri bilanci in 

pareggio. 

 

 

 

 


